## Einsatz mit viel Herz

Der Kreis Nordfriesland hat Niebülls Bürgervorsteherin Anja Cornils mit der Freiherr-vom-Stein-Verdienstnadel ausgezeichnet

nja Cornils ist mit der Freiherr-vom-Stein-Verdienstnadel geehrt worden. Kreispräsident Manfred Uekermann und Landrat Florian Lorenzen verliehen der Stadtvertreterin aus Niebüll die Auszeichnung im Fortunasaal des Schlosses vor Husum, wie aus einem Bericht des Kreises Nordfriesland hervorgeht.

## Überdurchschnittlicher Einsatz

Seit Jahrzehnten engagiere sich Cornils mit weit überdurchschnittlichem Einsatz kommunalpolitischen Raum und in anderen Zusammenhängen für das Allgemeinwohl, hieß es in der Laudatio. Uekermann und Lorenzen verliehen die die höchste Auszeichnung für kommunalpolitisches Engagement im Land im Auftrag von Innenministerin Sabine Sütterlin-Waack. Lorenzen sagte, die Bereitschaft für einen solchen Einsatz sei nicht selbstverständlich und verdiene viel Hochachtung. "Die Aufgaben und Schwierigkeiten, die einem im eigenen Leben begegnen, zu meistern, verlangt schon viel Mut. Sich darüber hinaus auch noch für andere einzusetzen und Verantwortung für mehr Menschen als nur sich selbst oder die eige-



Bei der Verleihung der Freiherr-vom-Stein-Verdienstnadel in Husum wurde Anja Cornils unter anderem von Bürgervorsteher Uwe Christiansen begleitet.

ne Familie zu übernehmen, bedarf eines großen Herzens und viel Kraft. Beides besitzen Sie, und beides soll heute gefeiert werden", so der Landrat.

## Fünf Jahre Bürgervorsteherin

Anja Cornils gehört seit fast 19 Jahren der Stadtvertretung Niebüll an. Von 2003 bis 2008 war sie Bürgervorsteherin. Seit Beginn ihrer kommunalpolitischen Karriere ist sie Mitglied im Bauausschuss sowie im Hauptund Finanzausschuss, den sie zwischen 2008 und 2013 als Vorsitzende leitete. Und auch in verschiedenen anderen Ausschüssen habe sie sich in dieser Zeit intensiv eingebracht. Für ihre hervorragende Arbeit werde die CDU-Stadtvertreterin von ihren Kollegen fraktionsübergreifend sehr geschätzt, hob Kreispräsident Manfred Uekermann in seiner Laudatio hervor.

Über die Stadtgrenzen hinaus habe sich Cornils mit viel Liebe auch in Ausschüssen und Arbeitskreisen des

Amtes Südtondern eingebracht, so Uekermann. In Niebüll engagiert sich die Stadtvertreterin für den Verein "Städtepartnerschaft Niebüll-Malmesbury-Ploty-Gien e.V.", bei dem sie seit 2003 Vorsitzende ist. Jährlich im wechselnden Turnus organisiert sie gegenseitige Besuche mit Niebülls Partnerstädten in England, Polen und Frankreich. "Damit leisten Sie einen wertvollen und außergewöhnlichen Beitrag zur Völkerverständigung", sagte Uekermann.